
 

《講評》工夫・見栄えなど総合的にみたら、「芸術賞」的な作品だと思います。 

どうしても、グリーンカーテンだと「日よけ」的な要素を持ちすぎてしますが、碓井峠の眼鏡橋をイ

メージして、藤棚式にして実も取りやすくするなど、考えられた作品だと思います。 

また、本来のグリーンカーテン機能を十分活かしつつ、芸術的な作品と言うことで、今後、このよう

な作品の原点になって頂ければと思っております。 

是非、来年も新しい発想のグリーンカーテンを作成していただき、「芸術」を市民の皆様にご披露して

頂ければと思います。 


